



Los jóvenes son analfabetos afectivos, según un experto

Efe

MADRID

“El entorno está consiguiendo que demasiados jóvenes sean analfabetos afectivos”, sentenció ayer Jokin de Irala, catedrático de Medicina Preventiva e investigador del Instituto Cultura y Sociedad de la Universidad de Navarra.

El doctor acaba de publicar junto con Carlos Beltramo, experto en educación de la afectividad, el libro *Nuestros hijos quieren saber... 60 preguntas sobre sexualidad*, en el que ambos responden a las cuestiones sobre las que más les han interpelado padres de familia y profesores. Ambos sostie-

nen que se insiste mucho en los aspectos biológicos de la información sobre sexualidad sin ayudar a los adolescentes a desarrollarse como personas desde el punto de vista emocional.

Según De Irala, la juventud está muy informada con datos sobre sexualidad, esto “coexiste con gran decepción, dolor y analfabetismo afectivo, sensación de infelicidad y fracaso en cuestiones relacionadas con el amor”; y apuntó que es resultado de “haber insistido demasiado en los aspectos biológicos de la información sobre sexualidad sin ayudarles a desarrollarse como personas sexuadas capaces de amar”.